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Anfrage Fraktion ANF0027/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Bau-, Planungs- und Umweltausschuss 14.11.2019 

 
 
 
Einreicher: Fraktion B90/Die Grünen 
 
Betreff: Anfrage zur Internetversorgung Gewerbegebiete 
 
Grund der Anfrage:  
 
Die Internetversorgung ist beispielsweise im Gewerbegebiet in der Eduard-Maurer-Straße 
mangelhaft. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Welche Informationen hat die Stadtverwaltung über die Versorgungsqualität der 
Gewerbegebiete mit Internet? 

2. Welche Möglichkeiten hat die Verwaltung, auf eine Verbesserung der 
Internetversorgung in den unterversorgten Gewerbegebieten, wie z.B. in der Eduard-
Maurer-Straße, hinzuwirken? 

 
 
 
Hennigsdorf, 07.11.2019 
 
 
 
 

gez. P. Röthke-Habeck 
Vorsitzende 

der Fraktion B90/Die Grünen 
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